

Douces et inestimables versions élevées de BapDada à lire en classe

le Jour du Souvenir de notre Pita Shri.

Om shanti. Le Père spirituel a une conversation de cœur à cœur avec vous, les enfants, et vous donne des enseignements. Il est du devoir du Professeur de vous donner des enseignements et du devoir du Gourou de vous montrer votre destination. Cette destination, c'est la libération et la libération dans la vie. Pour la libération, le pèlerinage du souvenir est essentiel et pour la libération dans la vie, il est nécessaire de connaître le début, le milieu et la fin de la création. Le cycle des 84 vies s'achève et nous devons maintenant rentrer à la maison. En vous parlant ainsi, vous serez très heureux et vous donnerez aussi du bonheur aux autres. Vous devez avoir de la miséricorde pour leur montrer le chemin afin qu'ils changent de tamopradhan en satopradhan. Baba vous a expliqué les secrets profonds de la charité et du péché : ce qu'est la charité et ce qu'est le péché. La plus grande charité est de se souvenir du Père et de le rappeler aux autres. Ouvrir un centre, mettre son corps, son esprit et ses richesses au service des autres, c'est de la charité. Se laisser influencer par la compagnie des autres et ensuite avoir des pensées perdues, perdre son temps à penser aux autres, c'est un péché. Si, en faisant la charité, quelqu'un commet un péché, tout ce qu'il a gagné sera perdu. Tout ce qui aura été fait en matière de charité serait terminé, et au lieu d'être crédité, il serait débité. Pour les âmes averties, (emplies de connaissance), la punition pour les actions pécheresses est au centuple, parce qu'elles deviennent celles qui diffament le Satgourou. C'est pourquoi le Père vous donne ces enseignements : Doux enfants, ne commettez jamais d'actions pécheresses. Protégez-vous d'être blessés par les vices.

Le Père vous aime, vous les enfants, et c'est pourquoi il éprouve de la miséricorde. Le Père vous raconte son expérience : Lorsque je suis assis dans la solitude, je me souviens tout d'abord des enfants particulièrement aimés, même s'ils sont à l'étranger ou n'importe où ailleurs. Lorsqu'un enfant bon et *serviable* quitte son corps, Baba se souvient de son âme et lui donne un *projecteur*. Vous, les enfants, savez qu'il y a deux *lumières* ici et les deux *lumières* sont ensemble. Ce sont deux *lumières* très puissantes. Les premières heures du matin sont bonnes : après la douche, allez dans la solitude. Qu'il y ait beaucoup de bonheur à l'intérieur.

Le Père illimité est assis ici et vous explique, à vous les enfants : Doux enfants, considérez-vous comme des âmes souvenez-vous de Moi, votre Père et de votre maison. Les enfants, n'oubliez jamais ce pèlerinage du souvenir. Vous ne deviendrez purs qu'en ayant du souvenir, et vous ne pouvez pas rentrer à la maison sans devenir pur. L'essentiel est cette connaissance et ce yoga. Le Père a ce très grand trésor qu'Il vous donne à vous, les enfants. Le yoga est un *sujet (matière)* très important. Lorsque vous, les enfants, avez un bon souvenir, ce souvenir engendre le souvenir du Père. Les enfants attirent le Père par leur souvenir. Certains viennent plus tard et revendiquent pourtant un statut élevé. La base pour cela est le souvenir. Ils Le tirent. On dit : Baba, aie pitié ! Aie de la compassion ! Mais là encore, l'aspect principal est de se souvenir. Ce n'est qu'en ayant du souvenir que l'on continue à recevoir un *courant*, et que vous les âmes vous vous emplissez et êtes en *bonne santé*. Parfois, lorsque le père doit donner un *courant* à un enfant, il en perd le sommeil. Il est profondément préoccupé par le fait qu'il doit donner un *courant* à untel ou untel. Vous savez que votre vie augmente lorsque vous recevez un *courant* et que

vous devenez toujours en *bonne santé*. Il ne s'agit pas de devoir s'asseoir à un endroit et de se souvenir. Le Père explique : Souvenez-vous du Père en marchant et en vous déplaçant, en prenant vos repas ou en faisant n'importe quelle action. Pour donner un *courant* aux autres, restez éveillés la nuit. Il vous est expliqué, à vous les enfants : Plus vous vous souviendrez du Père en vous réveillant tôt le matin, plus la force d'attraction sera grande. Le Père vous donnera aussi un *projecteur*. Se souvenir d'une âme c'est lui donner un *projecteur*. Vous pouvez appeler cela de la miséricorde ou des bénédictions.

Vous, les enfants, vous savez qu'il s'agit d'un drama prédestiné. Il s'agit d'un jeu sur la victoire et la défaite. Quoi qu'il arrive, c'est très bien. Le *Créateur* apprécie assurément le drama, n'est-ce pas ? Donc, les enfants du Créateur l'aiment aussi. Dans ce drama, le Père ne vient qu'une seule fois vers vous, les enfants, avec l'amour dans Son cœur, avec le cœur et l'âme, pour vous servir. Le Père aime tous les enfants. Vous savez qu'à l'âge d'or, tout le monde s'aime beaucoup. Les animaux aussi s'aiment. Il n'y a pas un seul animal qui ne vit pas dans l'amour. Alors, vous les enfants, vous devez devenir des *maîtres* océans d'amour ici. Si vous le devenez ici, ce sanskar deviendra impérissable. Le Père dit : Je suis venu vous rendre adorables, exactement comme Je l'ai fait il y a un cycle. Chaque fois que le Père entend le bruit de la colère d'un enfant, Il donne cet enseignement : Mon enfant, il n'est pas bon de se mettre en colère, car tu auras de la peine et tu donneras de la peine aux autres. Le Père est Celui qui vous donne un bonheur permanent et donc vous, les enfants, vous devez devenir comme le Père. Ne vous faites jamais de peine les uns aux autres. Vous devez devenir très, très *adorables*. Lorsque vous vous souviendrez du Père adorable avec beaucoup d'amour, vous vous apporterez du bénéfice à vous-mêmes et aux autres.

Le Seigneur du monde est venu à vous en tant qu'Invité. Ce n'est qu'avec l'aide de vous, les enfants, que le monde prendra du bénéfice. De même que vous, les enfants spirituels, trouvez le Père vraiment adorable, le Père vous trouve vraiment adorables, vous les enfants spirituels car vous êtes les seuls à pouvoir apporter du bénéfice au monde entier en suivant shrimat. Vous êtes maintenant ici dans cette famille de Dieu. Le Père est personnellement devant vous. « Je mange avec Toi, je m'assieds avec Toi... » Vous savez que Shiv Baba entre en celui-ci et dit : Doux enfants, oubliez vos corps et toutes vos relations corporelles et souvenez-vous constamment de Moi seul. C'est la dernière naissance, c'est un vieux monde et ce vieux corps prendra fin. Il y a un dicton qui dit : « Quand vous mourez, le monde est mort pour vous ». Pour faire des efforts, il n'y a que ce petit temps de l'âge de la confluence. Certains enfants demandent : « Baba, jusqu'à quand cette étude se poursuivra-t-elle ? » Il continuera à vous transmettre cette connaissance jusqu'à ce que le royaume divin soit établi. Vous serez alors transférés dans un nouveau monde. Baba vous sert, vous les enfants, tout en étant totalement dépourvu d'ego. Vous aussi, les enfants, vous devez faire autant de service. Vous devez suivre shrimat. Lorsque vous suivez vos propres directives, votre fortune est rayée. Vous les Brahmines, vous êtes les enfants de Dieu. Les enfants de Brahma sont des frères et sœurs, des petits-fils et petites-filles de Dieu. Plus vous faites d'efforts plus vous revendiquez un statut élevé. Pour cela, vous devez beaucoup vous entraîner à être détaché. Le premier ordre du Père est : Puissiez-vous être sans corps. Puissiez-vous être conscients de l'âme. Considérez-vous comme des âmes et souvenez-vous de Moi, le Père car ce n'est qu'alors que l'alliage en vous sera éliminé et que vous deviendrez de l'or véritable. Vous, les enfants, pouvez dire avec autorité (right) : « Baba, ô doux Baba ! Tu m'as fait T'appartenir et Tu m'as tout donné en héritage. Personne ne peut m'enlever cet héritage. » Vous, les enfants, devez avoir cette ivresse. Vous êtes les *phares* qui montrent à tous le chemin de la libération et de la libération de la vie. En marchant, en vous

asseyant et en vous déplaçant, soyez simplement des phares.

Le Père dit : Mes enfants, il reste très peu de temps. On se souvient d'un instant, d'un demi-instant... Autant que possible, engagez-vous à vous souvenir du Père unique et continuez ensuite à augmenter votre *chart* (bilan). Achcha.

A vous, les plus douces étoiles de la connaissances fortunées et adorables, longtemps perdues et maintenant retrouvées, amour et souvenir de la Mère, du Père, du cœur et de l'âme de BapDada, avec un amour très, très profond, souvenir et bonjour. Le Père spirituel vous dit namaste, les enfants spirituels.

Paroles Avyakt élevées : Soyez constamment des yogis.

Tout comme vous allumez ou éteignez un interrupteur en une *seconde*, de la même manière, prenez le soutien de votre corps en une seconde, puis, en une *seconde*, allez au-delà de votre corps et stabilisez-vous dans le niveau sans corps. Entrez dans votre corps un instant puis devenez sans corps l'instant suivant. Vous devez pratiquer cela, c'est ce qu'on appelle le niveau karmateet - de la même manière qu'il vous appartient de choisir de porter ou non certains vêtements. Lorsque c'est nécessaire, vous les portez et lorsque ce n'est plus le cas, vous les enlevez. Faites la même expérience en adoptant le costume de votre corps et en l'enlevant. En accomplissant des actions, faites l'expérience de porter un costume et d'accomplir votre tâche. Puis, dès que vous avez terminé votre tâche, détachez-vous du costume. Faites l'expérience du détachement du corps et de l'âme en marchant et en vous déplaçant, entraînez-vous ainsi comme vous le feriez pour tout autre type d'entraînement. Mais qui est capable de s'entraîner ainsi ? Ceux qui sont complètement détachés de leur corps, de tout ce qui est lié à leur corps, du monde physique, des relations et de tout le reste, et qui n'ont pas d'attachement : eux seuls peuvent rester séparés. S'il n'y a pas de légèreté dans vos pensées subtiles, si vous n'êtes pas capables d'être *détachés*, vous ne pourrez pas faire l'expérience d'être séparés. C'est pourquoi chacun d'entre vous doit maintenant s'exercer à faire l'expérience de la séparation totale. En restant dans ce *niveau*, les autres âmes feront également l'expérience du détachement ; elles feront aussi l'expérience de ce niveau grâce à vous, les âmes. Lorsqu'elles s'assoient en yoga, certaines âmes font l'expérience que celui qui dirige l'*exercice* (*drill*) est dans un niveau de détachement. De la même manière, en marchant et en vous déplaçant, vous donnerez des visions de votre niveau angélique. En étant assis ici, beaucoup d'autres âmes qui seront proches de votre famille de l'âge d'or auront des visions de votre forme angélique et de votre future forme royale. Au début, les gens avaient des visions à la fois de la forme parfaite de Brahma et de celle de Shri Krishna. De même, les gens auront une vision de votre *double* forme. Au fur et à mesure que vous progressez, numberwise, dans ce niveau de détachement, les autres auront également la vision de votre double forme. Maintenant, qu'il y ait cette pratique complète, et les nouvelles commenceront alors à venir d'ici et là. Au début, alors que nous étions chez nous, beaucoup d'âmes qui devaient se rapprocher ont eu des visions. De la même manière, elles vont aussi avoir des visions maintenant. Alors que vous serez ici, vos formes subtiles feront le service de manière illimitée. A présent ce service reste à faire. Vous avez vu tous les exemples dans la forme corporelle. Tout va se passer, numberwise, selon le drama. Plus vous restez dans vos formes subtiles et angéliques, plus vos formes angéliques font du service. Combien de temps faut-il pour qu'une âme fasse le tour du cycle et le tour du monde ? Donc, maintenant, vos formes subtiles feront ce service, mais seulement ceux qui ont ce niveau de détachement, ceux qui sont stables dans leurs formes angéliques. Toutes les visions ont été vues au début. Il y a eu des visions distinctes du niveau parfait de la forme angélique et du niveau de

faiseur d'effort. Tout comme ils ont eu des visions du Brahma corporel et du Brahma parfait, séparément, de la même manière, il y aura des visions de vous, les enfants spécialement bien-aimés. Lorsque les bouleversements auront lieu, vous ne pourrez rien faire physiquement. et l'impact de cela sera ressenti à travers ce service. Au début aussi, il y a eu l'impact des visions, n'est-ce pas ? Les visions et les expériences subtiles ont eu un impact. A la fin aussi, ce service doit avoir lieu. Chacun d'entre vous a-t-il une vision de sa forme parfaite ? Ils commencent à appeler les Shaktis. Maintenant, ils n'appellent pas tellement Dieu, mais les Shaktis, cet appel s'est considérablement développé. Vous devez donc pratiquer cela encore et encore. Lorsque vous aurez pris cette habitude, vous *ressentirez* beaucoup de joie (*félicité*). Vous les âmes vous vous détacherez de vos corps en une *seconde*, grâce à cette pratique. C'est l'effort qu'il faut faire.

Actuellement, il est nécessaire que vous, les âmes, soyez emplies de tous les pouvoirs avec votre pouvoir de barattage ; alors seulement vous aurez le niveau d'être totalement absorbés dans l'amour et les obstacles disparaîtront. Les vagues d'obstacles arrivent lorsqu'il y a moins de *force* spirituelle. Ainsi, à présent, avant de faire le service pour Shiv Ratri, vous devez avoir la force afin de vous emplir de pouvoir. Vous pouvez avoir des programmes de yoga, mais il est maintenant nécessaire d'avoir des cours, des classes sur la façon d'expérimenter et de donner aux autres l'expérience des pouvoirs à travers le yoga. Sur la base de votre propre pouvoir, vous devez maintenant donner du pouvoir aux autres d'une manière concrète. Ne pensez pas à des plans pour un service extérieur uniquement, mais vous devez regarder dans toutes les directions. Ceux qui sont les instruments doivent réfléchir à l'aspect dans lequel leur jardin est faible. Dans la mesure du possible, vous devez examiner les faiblesses de votre jardin d'un œil strict. Prenez le temps d'en finir avec les faiblesses.

Vous avez vu la forme sakar : chaque fois qu'il y avait une vague particulière, un service spécial était fait et des plans spéciaux étaient élaborés pour donner sakaash jour et nuit. Une attention particulière était accordée aux âmes faibles afin de les emplir de pouvoir, ce qui permettait à de nombreuses âmes de faire une expérience. La nuit, on prenait le temps de faire le service d'emplir les âmes de sakaash. C'est pourquoi il faut maintenant servir spécialement pour donner du sakaash. Soyez des phares et des générateurs puissants et faites ce service en particulier. Alors seulement l'impact de la *lumière* et du *pouvoir* se répandra partout. C'est maintenant nécessaire. Tout comme une personne riche aide ses proches parents afin de les élever, de la même manière, vous devez maintenant donner un sakaash spécial à toutes les âmes faibles qui sont en connexion et relation avec vous. Achcha.

Bénédiction: Puissiez-vous être vraiment aimants et faire constamment l'expérience de la compagnie du père Brahma, celui qui a mille bras.

En ce moment, se déroule le *rôle* du Père Brahma aux mille bras. Tout comme vos bras ne peuvent rien faire sans vous, les âmes, de la même façon, vous, les bras, c'est-à-dire vous, les enfants, ne pouvez rien faire sans BapDada. Dans chaque tâche, il y a d'abord l'aide du Père. Pendant que le rôle de l'établissement se déroule, BapDada est avec vous, les enfants, dans chaque pensée et à chaque *seconde*. Par conséquent, ne mettez pas en place un rideau de séparation et ne soyez pas séparés dans le yoga. Avancez dans les vagues de l'Océan d'Amour, chantez Ses louanges et ne vous blessez pas. La forme pratique de l'amour pour le Père est d'avoir de l'amour pour le service.

Devise: L'expérience et la pratique du niveau sans corps sont la base pour revendiquer un rang devant.

***** Om Shanti *****

Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.

Faites l'expérience, pour vous-mêmes et pour les autres, que votre esprit est automatiquement rempli des vibrations pures des bons souhaits et des sentiments purs à chaque instant et pour chaque âme. Laissez les bénédictions émerger de votre esprit pour toutes les âmes à chaque instant. Que votre esprit soit constamment *occupé* à accomplir ce service. Tout comme vous avez acquis de l'expérience à servir avec les paroles, et si vous n'avez pas de service à faire, vous vous sentez vides, de la même manière, en même temps que vous servez avec la parole, laissez le service avec votre esprit continuer à se faire automatiquement.